



Wir sind GM!



Wir sind GM!

DANKE
für Ihre
Stimme am
14.9.2025

Raoul

Halding-Hoppenheit

Ihr Bürgermeisterkandidat für Gummersbach

Unsere Heimatstadt Gummersbach, das sind **wir**: über 53.000 Menschen in 74 Ortsteilen. Gemeinsam haben wir das Ganze im Blick und in den letzten Jahren auf dem „Gummersbacher Erfolgsweg“ bereits sehr Vieles erreicht. Ich möchte das, was gut funktioniert, fortsetzen und weiterentwickeln. Und das, was noch nicht richtig funktioniert, möchte ich optimieren oder ändern. Und daneben wollen wir natürlich auch Neues mutig und mit Augenmaß umsetzen und Gummersbach weiterhin zukunftsgerichtet gestalten.

Detaillierte Informationen zu meinen Schwerpunkten finden Sie auf meiner Internetseite www.halding-hoppenheit.de

E-Mail: r.halding-hoppenheit@cdu-gm.de | Tel.: 0151 11569268



Dirk

Helmenstein

Ratskandidat für den Wahlkreis
Dieringhausen Süd



Dirk Helmenstein

53 Jahre, evangelisch,
verheiratet, 1 Sohn

selbstständiger
Rechtsanwalt

Hobbys
Fußball, Nordic-Walking,
Skifahren

seit 2014 Mitglied des
Stadtrates der Stadt
Gummersbach

seit 2015 stellvertreten-
der Vorsitzender des
CDU-Stadtverbandes

seit 2020 Mitglied des
Kreistages des Oberber-
gischen Kreises

Vereine
Mitglied im TSV Diering-
hausen, Mobilen Ag-
gertal, gemeinnützigen
Verein Dieringhausen,
Gaststätte zum Hohl e.G.



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

als gebürtiger Dieringhausener bin ich seit 2014 direkt gewählter Stadtverordneter für Dieringhausen und Brück im Gummersbacher Stadtrat. Zur Zeit bin ich u. a. Vorsitzender des Ausschusses für Klimaschutz, Nachhaltigkeit und Mobilität. Außerdem kann ich in weiteren Gremien wie der Gemeinnützigen Wohnungsbaugesellschaft mbH sowie der Arena Gummersbach GmbH & Co. KG) unmittelbaren politischen Einfluss nehmen. Wir versuchen im Team, die kleine und große Politik transparenter zu machen. Der Ort Dieringhausen steht für mich immer im Mittelpunkt meines ehrenamtlichen Handelns.

Mein besonderes Interesse gilt der weiteren Entwicklung unserer Stadt und der dazugehörigen Ortsteile zu einem attraktiven, familienfreundlichen, für Unternehmen interessanten Mittelpunkt mit weitreichenden Bildungs-, Kultur- und Sportangeboten. Immer noch verbleiben große Herausforderungen, wie u.a. die demografische Entwicklung, die flächendeckende ärztliche Versorgung und bezahlbarer Wohnraum für alle. Für mich ist die Zukunftssicherung unserer Stadt mit seinen vielfältigen strukturellen und kulturellen Unterschieden sehr wichtig. Sie bietet uns ein erholsames Umfeld mit interessanten Freizeit- und Gestaltungsmöglichkeiten. Das Ehrenamt ist für viele in unserer Stadt glücklicherweise noch eine Selbstverständlichkeit z.B. in den Vereinen, in den kirchlichen und sozialen Einrichtungen oder in der Freiwilligen Feuerwehr. Es fördert das friedliche, soziale und tolerante Miteinander. Das Ehrenamt mit seinen Vereinen und Einrichtungen ist der „Kitt“ unserer Gesellschaft. Dies gilt es weiter zu fördern und noch stärker anzuerkennen.

Ich möchte dazu beitragen, dass wir gemeinsam Kindern und Jugendlichen gute Zukunftsperspektiven schaffen und die Vereinbarkeit von Familie und Beruf fördern. Dazu gehören auch: Standortsicherung unserer mittelständigen Betriebe, moderne Infrastruktur, gute ÖPNV-Anbindung, Einsatz für Sicherheit und Ordnung.

Für Sie in den Stadtrat

In den einzelnen Bereichen wurde in den letzten Jahren Einiges erreicht. So wurde z.B. der offene Ganztagsbetrieb der Grundschule ausgebaut, die Aufwandsentschädigungen für freiwillige Feuerwehrleute erheblich gesteigert sowie ein Park- and Ride Parkplatz mit Elektroladestation und Fahrradgaragen in unmittelbarem Anschluss zum Bahnhof errichtet. Wir durchschreiten momentan eine Zeit, die uns in sämtlichen Lebensbereichen Alles abverlangt. Auch in dieser schwierigen Zeit zeigt sich die CDU mit ihren Vertretern in Stadtrat, Kreistag und Verwaltung als Ihr verlässlicher und vertrauensvoller Partner. Wir packen Probleme an und lösen sie, worüber Andere nur reden. Als Ihr Stadtverordneter möchte ich Ihr Ansprechpartner und Vermittler zur Stadtverwaltung und den Behörden sein und die Interessen meines Wahlbezirks im Stadtrat miteinbringen.

**Dafür bitte ich Sie am 14. September 2025
um Ihre Stimme.**

Ihr

Dirk Helmenstein

Gerne für Sie da.

Steinstraße 9 | 51645 Gummersbach

Tel.: 02261 74417 | E-Mail: d.helmenstein@cdu-gm.de



Als meinen persönlichen Vertreter konnte ich meinen Sohn **Tim Helmenstein** gewinnen. Zusammen möchten wir Ihre Ansprechpartner und Vermittler zur Stadtverwaltung und den Behörden sein und die Interessen unseres Wahlbezirkes im Stadtrat einbringen.

Wir sind GM!

